

# Les gens qui font l'événement



Automne 2013,  
Magazin'  
Art

L'artiste peintre Diane  
Brunet fait don de son art

Sympathisant à la cause des jeunes en difficulté et sans abri, l'artiste peintre Diane Brunet a fait don de son art pour soutenir la Fondation des Auberges du cœur, dans le cadre de leur campagne de cartes de Noël 2013. L'artiste a en effet eu la générosité de cœur d'offrir trois de ses œuvres originales. Sa peinture qui raconte la vie de tous les jours, s'exprime à la fois par un monde imaginaire et descriptif de notre réalité urbaine. Chacun de ses tableaux a sa propre histoire. [www.peintredianebrunet.com](http://www.peintredianebrunet.com).

La Fondation des Auberges du cœur a pour mission de financer, promouvoir et soutenir les maisons d'hébergement des Auberges du cœur dans leur action d'améliorer les conditions de vie et de participation sociale des jeunes en difficulté et sans abri. Chaque année plus de 3 500 jeunes de 12 à 30 ans en difficulté sont accueillis et soutenus dans les Auberges du cœur. [www.aubergesducoeur.com](http://www.aubergesducoeur.com).